

Cantabria en Fitur 2007

En este ejercicio tiene previsto acudir a las Ferias de Burdeos y Toulouse en los próximos meses

Jaime Soto destaca el esfuerzo turístico realizado en 2006 por la Mancomunidad Los Valles

A. Q. Reinosa

El presidente de la Mancomunidad Los Valles compuesta por los Ayuntamientos de Valdeprado, Valderredible y Valdeolea, Jaime Soto Marina, destaca el esfuerzo que desde la Mancomunidad han realizado el último año en materia turística. Así, por ejemplo, en 2006 en su propio stand presentaron la Guía Turística y de Senderismo *Caminar al Sur de Cantabria*. Ese mismo año "también acudimos a Valladolid, feria importante porque gran parte de sus visitantes viajeros acuden a nuestros municipios procedentes de Castilla". En este año tienen previsto acudir a las Ferias de Burdeos y Toulouse en los próximos meses. La verdad que supone un esfuerzo económico importante como es lógico ya que estos municipios disponemos de un presupuesto muy ajustado, pero gracias a alguna que otra subvención del Gobierno de Cantabria vamos sacándolo adelante. El esfuerzo claro que merece la pena, quien algo quiere algo le cuesta, queremos que nuestros municipios crezcan, se desarrollen, atraer gente y eso cuesta, como es normal. Soto Marina está satisfecho de los últimos resultados en materia turística programados desde la Mancomunidad Campoo Los Valles, muy especialmente de la guía turística y de senderos *Caminar al Sur de Cantabria*, de la que editaron 5.000 ejemplares, los cuales ya están totalmente distribuidos. "Hicimos presentaciones en Madrid, Santander, Baracaldo y Reinosa, siendo la acogida con mucho entusiasmo, estando ahora mismo trabajando para reeditar esta magnífica Guía".

Pero el presidente de la Mancomunidad además de mejorar y completar la Guía, explica que también están trabajando en la realización de folletos turísticos de cada sendero que atraviesa los tres municipios. Y para las próximas ferias se presentarán los nuevos folletos turísticos de la Mancomunidad Los Valles, en



Jaime Soto, alcalde de Valdeprado del Río, y presidente de la Mancomunidad Los Valles.

A.Q.

castellano, inglés y francés. Queremos dar facilidades al viajero que viene de fuera. Desde la Mancomunidad Los Valles opinan que si el proyecto estrella en 2006 fue la Guía Turística y de Senderos, otra actividad importante que se está realizando aún, es la marcación del sendero del Ebro GR-99, que se prevé que en 2007 esté finalizado. "Es otro complemento más para los valles en la promoción turística que tanto ansiamos". Pero Soto Marina es consciente de que todos estos proyectos son costosos y que para ello son necesarias las subvenciones, ya que son insuficientes únicamente las aportaciones de los tres municipios y alguna subvención del Gobierno de Cantabria. "Lo que sí deseamos es que el Gobierno de Cantabria se vuelque un poquito más con esta Mancomunidad y se la dé un pequeño impulso para que no caiga en el olvido".



Hórreo en el municipio de Valdeprado.

A.Q.

La agrupación busca atraer al visitante a la comarca

A.Q. Reinosa

La Mancomunidad Campoo Los Valles es un conjunto de municipios situados al sur de Cantabria que ofrecen al visitante un bello patrimonio natural y cultural. Hace tres años se pusieron de acuerdo los municipios para poder llevar a cabo iniciativas turísticas. Los ayuntamientos que entraron a formar parte de la mancomunidad son Valdeolea, Valderredible y Valdeprado del Río que a su vez están haciendo un gran esfuerzo, invirtiendo para poder llevar a cabo el desarrollo integral del territorio, tanto en proyectos de promoción turística como en infraestructuras y servicios.

Con estos proyectos, lo que se pretende es atraer al viajero a esta comarca y que pueda ver todo el potencial que encierran estos valles, tanto en turismo románico, rupestre, pinturas góticas, menhires y museos, centros de interpretación, como en gastronomía, carnes, cocidos, quesos, miel y en el paisaje, valles vírgenes, grandes bosques y ríos espectaculares, entre otros.

Inversiones

Todas estas inversiones aparte de atraer al turista también se centran en atraer a la gente para que se instale en los valles y así poder fijar su población y demostrar a la sociedad que las zonas rurales no tienden a desaparecer por falta de servicios y trabajo como pasaba hace años.

De esta manera se está trabajando duro para conseguir los propósitos de estos ayuntamientos. Principalmente estos ayuntamientos quieren dar a conocer su zona puesto que es una de las grandes desconocidas de la región y hasta ahora nunca se apostó por publicitarla.



mancomunidad
los valles-campoo